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PROTOKOLL  

Der 1. Jugendbeiratssitzung im Jahr 2021 vom 08.04.2021 

 

 

1. Formalia 
 Die 1. Vorsitzende des Jugendbeirats, Finnja von Düllen begrüßt alle anwesenden Mitglieder 

des Jugendbeirats. Die Sitzung findet über Zoom statt. 

 
o Mitglieder: 

 Finnja von Düllen 

 Frederike Bomm 

 Katharina Ramm 

 Riccarda Brockmeyer 

 Marie Haßmann 

 Laura Gauchan 

 

o Der Jugendbeirat ist beschlussfähig. 

o Thomas Brümmer ist als Begleiter des Jugendzentrums Lengerich anwesend. 

o Micha Pfordt ist als Gast bei der Sitzung anwesend. 

 

 

2.Aktuelles und Berichte 
 Berichte aus den letzten SGS, SK und HFA Ausschüssen 

 

3. Überdachung Generationenpark 
 Rückblick auf das Treffen mit Michael Rottmann, der Offensive Lengerich und den 

beauftragten Firmen Mitte Februar. 

- Die Firmen Reiffenschneider, Köchling, Rietbrock und XXXX nehmen sich der 

Renovierung der Sitzecke gemeinsam an. 

- Besprechung der, von Firma Reiffenschneider zugesendeten Skizze. 

- Platzierungen und Design der besprochenen Sitzmöglichkeiten müssen noch mit der Firma 

besprochen werden, da auf E-Mails keine weitere Rückmeldung erhalten wurde. 

 

4. Beschattung LWL-Spielplatz 
 Das Sonnensegel über dem U-3 Bereich am LWL-Spielplatz ist durch Herrn Lange/Bauhof 

angebracht worden.  

 Sobald Herr Lange aus dem Urlaub zurück ist, wird sich über die weitere Beschattung der 

dortigen Sitzmöglichkeiten besprochen, da diese sich ebenfalls im Sommer sehr aufheizen und 

ein potenzielles Risiko für vor allem Eltern und Großeltern darbieten. Dafür liegen bereits 



Vorschläge vor. 

 

5. Grundschule Intrup 
 Das neue Spielplatzkonzept, liegt noch nicht vor und wird vor Ende April eventuell vorgestellt. 

Dies muss weiter abgewartet werden. Bevor dieses im Fachausschuss besprochen wird, wird 

sich der Jugendbeirat das Konzept genau anschauen. 

 

6. Mitgliederwerbung 
 Bewerbung des Jugendbeirats ist durch die Corona Pandemie momentan sehr erschwert, andere 

Jugendverbände in der Umgebung haben ebenfalls Mitgliedereinbrüche erlitten. 

 

 Mögliche Werbung durch ein Graffiti-Projekt an der Pumptrack-Anlage in Lengerich oder die 

Vervollständigung der Sitzecke im Generationenpark. 

- Der Jugendbeirat würde gerne, soweit es unter den jeweils geltenden CoVid-19 Auflagen 

  möglich ist, kleine Einweihungsfeiern veranstalten, um den Jugendbeirat der Öffentlichkeit  

  präsenter zu machen. 

 

 Es soll Kontakt vor allem zur Gesamtschule und Gymnasium aufgebaut werden. 

    - Kontaktaufnahme zur Schülervertretung des Gymnasiums 

    - Einklinken in das jährliche KIDS-Projekt, falls es dieses Jahr wieder stattfinden sollte   

 

7. Pumptrack 

 Der Jugendbeirat möchte gerne die Wände an der Turnhalle, die an der Pumptrack-Anlage 

anliegen durch eine Graffiti-Aktion kreativ gestalten. Dazu haben wir bereits mit Frau Rosendahl 

und Herrn Lammert bald eine Begehung vor Ort. 

 

 

8. Ferienprogramm 
 Der Jugendbeirat möchte im Rahmen des Sommerferienprogramms des Jugendzentrums 

Lengerich die Bürgermeister Sprechstunde wieder stattfinden lassen. 

 Unter geltenden Hygieneregelungen würde der Jugendbeirat im Rahmen des 

Sommerferienprogramms gerne ein größeres Picknick veranstalten, welches man mit einer 

Lengerich-weiten Schnitzeljagd verbinden wollen würde. 

 

9. Bundestagswahl 
 Der Jugendbeirat wird im Laufe der kommenden Wochen Fragen sammeln, die für Erstwähler 

relevant sind, die der Kreis-Jugendring für einen Kandidaten-check braucht. Dazu wird eine 

Umfrage vorbereitet, die vor allem jungen Menschen in den Abschlussjahrgängen an 

weiterführenden Schulen die Möglichkeit gibt, sich einzubringen. 

 Der Jugendbeirat wird zu den Bundestagswahlen, wie bei den Kommunalwahlen ebenfalls wieder 

einen Flyer erstellen der über die Wahlen und deren Wichtigkeit aufklären soll. 

 

 

10. Mobilitätswoche KiJu-Rat 
 Besprechung der Materialien, die der KiJu-Rat dem Jugendbeirat hat zukommen lassen. 

 Der Jugendbeirat wird nicht an der Mobilitätswoche teilhaben, da dieses Projekt unsere 

momentanen Kapazitäten sprengt. Allerdings wird der Jugendbeirat die vom KiJu-Rat NRW 

gestellten Forderungen über Social Media teilen. 

 



 

 

 

11. Podcast „Lengerich for future“ 
 Anfrage auf Zusammenarbeit durch Frau Franke aus dem Bürgermeisterbüro. Es soll eine 

Podcastreihe entstehen in der es um die Klimaschutz-Arbeit in Lengerich gehen soll. Zielgruppe 

sollen primär jüngere Menschen und Jugendliche sein. Konkret wurde der Jugendbeirat nach 

Themen gefragt die man in dieser Reihe behandeln soll. 

 Der Jugendbeirat schlägt das Thema „Fast-Fashion“ vor, welches vor allem, aber nicht 

ausschließlich Jugendliche betrifft und bietet an, dass falls dieses Thema behandelt wird, als Gast 

im Podcast mitzuwirken. Der Jugendbeirat möchte keine tragende Rolle in diesem Projekt 

übernehmen. 

 

12. Verschiedenes 
 Positives Feedback gegenüber dem online Meeting. Das nächste Treffen wird ebenfalls online 

stattfinden. 

 Nachfragen bei größeren Lengerich-bezogenen Accounts auf Instagram, ob die Social Media 

Plattformen des Jugendbeirats einen Shout-Out bekommen könnten. 

 

 

 

 

 

 
 

                        

           

       

 

Nächste Sitzung: Donnerstag, 22.04.2021 um 18:15 Uhr über ZOOM. 

   

 

_____________________      _____________________ 

(Unterschrift der/des Vorsitzenden)   (Unterschrift der/des jeweiligen Protokollierenden) 


